

麻布とアニメ(1)



平成25年(2013年):氷川神社

『美少女戦士セーラームーン』

「愛と正義の、セーラー服美少女戦士、セーラームーン!」「月に代わって、お仕置きよ!」というセリフで知られている。作者の武内直子氏の出身大学や勤務先が港区だったため、東京タワーやその周辺らしきものが頻繁に登場する理由とも言われている。

作中の「火川神社」は、仙台坂上に現存する「氷川神社」がモデルと言われている。また、「一の橋公園」は同名の公園がモデルとされている。

※一の橋公園は、平成22年2月中旬～平成28年3月31日(予定)まで東京都の古川地下調節池工事のため、利用ができません。

【公式サイト】http://sailormoon.channel.or.jp/index_pc.html



平成25年(2014年):麻布十番商店街
ゲームセンターの元になったとも言われるパチンコ店があったあたり



平成26年(2014年):麻布十番商店街
主人公達も、このあたりで過ごしていたのではないのでしょうか?



通学路(鳥居坂付近)

※平成25年(2013年)撮影(右写真2点とも)



古いレンガの壁(鳥居坂付近)



鳥居坂にある東洋英和女学院の建物

『大正野球娘』

大正時代の架空の女子高で野球をする少女達の物語。主人公が通学していた道として鳥居坂が登場する。

また、実家は、麻布十番の洋食屋、看板娘として登校前と帰宅後などに調理と給仕の手伝いをしている設定が知られている。

【公式サイト】<http://www.tbs.co.jp/anime/taisho/>

